



PARDON EST UN DÉBUT

**Recherché : plumes bien aiguisées pour
présenter les excuses belges au Congo.**

Les mots peuvent changer l'histoire. En tant que représentants du secteur de la communication en Belgique, nous sommes bien placés pour le savoir. C'est pourquoi, nous lançons un appel à toute personne qui a un talent d'écriture : **quels que soient votre origine et votre parcours, écrivez des excuses au peuple congolais au nom de notre population.**

Les auteurs des lettres les mieux formulées auront la possibilité de participer à un masterclass en copywriting. Les 5 meilleures lettres seront publiées en ligne et soumises à la population belge pour apporter du poids à notre "pardon" au peuple congolais.

Au nom de la population, il est temps de faire face à notre passé colonial. Car ce que notre chef d'État ne fait pas, nous pouvons le faire.

www.pardonestundebut.be • [#pardonestundebut](https://twitter.com/pardonestundebut)

Une initiative de Creative Belgium.